



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

N° 34

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 12 MAI 1972

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

CONSULTER SUR PLACE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui les nominations suivantes qui prendront effet dans les prochains mois:

M. Ernest Adolphe Côté, 58 ans, d'Ottawa, Solliciteur général adjoint du Canada, au poste d'ambassadeur en Finlande. Il remplacera M. F.G. Hooton qui rentrera au Canada.

M. Jean Martial Côté, 51 ans, d'Ottawa, chef du protocole, Ministère des Affaires extérieures, au poste d'ambassadeur en Suisse. Il succèdera à M. James Alan Roberts qui prendra sa retraite.

M. John Maurice Harrington, 48 ans, d'Ottawa, directeur des Affaires du Pacifique au Ministère des Affaires extérieures, au poste de Haut-commissaire à la Jamaïque. Il remplacera M. V.C. Moore qui retournera au Canada.

M. Thomas Paul Malone, 57 ans, d'Edmonton, Commandant adjoint et représentant du Ministère des Affaires extérieures au sein du personnel de direction du Collège de la Défense nationale à Kingston, au poste d'ambassadeur en Israël. Il remplacera M. C.E. McGaughey qui succèdera à M. Malone au Collège de la Défense nationale.

M. James Joachim McCardle, 50 ans, d'Ottawa, présentement ambassadeur en Irlande, au poste de Haut-commissaire du Canada en Australie et Haut-commissaire au Fidji. Il succèdera à M. A.R. Menzies dont la nomination au Conseil de l'Atlantique Nord a déjà été annoncée.

M. Kenneth Douglas McIlwraith, 54 ans, d'Ottawa, directeur des Services de sécurité du Ministère des Affaires extérieures, au poste d'ambassadeur en Norvège. Il succèdera à M. G.K. Grande qui rentrera au Canada.

M. David Chalmer Reece, 46 ans, de Winnipeg, participant actuellement au Programme de perfectionnement biculturel de la Fonction publique à Québec, au poste de Haut-commissaire du Canada à la Trinité-et-Tobago, avec accréditation aux Barbades. Il remplacera M. G.A. Rau qui rentrera au Canada.

Des notes biographiques sont annexées.

.....

D'autres nominations seront rendues publiques bientôt.

ERNEST ADOLPHE COTE

M. Côté est né à Edmonton le 12 juin 1913. Il a fait ses études à l'Université Laval, à l'Université de l'Alberta et à l'Imperial Defence College de Londres. Pendant la guerre; il a servi dans le 22e régiment et, à sa démobilisation, en 1945, il avait le grade de colonel.

M. Côté a travaillé pour le Ministère des Affaires extérieures de 1945 à 1955. Depuis, il a acquis une grande connaissance d'autres milieux gouvernementaux en qualité de sous-ministre adjoint et de sous-ministre au Ministère du Nord canadien et des Ressources nationales, devenu par la suite le Ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien. Il a également été sous-ministre au Ministère des Affaires des anciens combattants et, en 1968, il est devenu Solliciteur général adjoint.

M. Côté est marié et père de quatre enfants.

JEAN MARTIAL COTE

M. Côté est né à Blue Sea Lake, Québec, en 1920. Il a reçu un baccalauréat ès arts de l'Université Laval en 1940 et un B. Com. de l'Université Queen's en 1943.

M. Côté est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1945. Il a servi dans plusieurs missions à l'étranger, dont Paris, Washington, Moscou, le Caire, Rio de Janeiro et Londres. Il a été nommé ambassadeur au Sénégal en 1966. Il est rentré au Canada en 1969 pour assumer les fonctions de chef du protocole.

M. Côté est marié et il a deux enfants.

JOHN MAURICE HARRINGTON

M. Harrington est né en Angleterre le 14 mars 1924. Il a fait ses études à l'Université de Western Ontario et à la London School of Economics.

Après avoir enseigné l'économie à l'Université Saint-François-Xavier pendant un an, M. Harrington s'est joint au Ministère des Affaires extérieures en 1950. Il a été affecté à l'étranger à l'Ambassade du Canada à Belgrade, au Haut-commissariat du Canada à Londres et, en qualité de conseiller, à l'Ambassade du Canada à Tokyo. A l'administration centrale du Ministère, il a travaillé au sein de la Direction des Affaires économiques et de la Direction de l'Extrême-Orient; il est actuellement directeur de la Direction du Pacifique.

M. Harrington est marié et père d'un fils.

THOMAS PAUL MALONE

M. Malone est né à Edmonton le 8 février 1915. Après avoir fait ses études à l'Université de l'Alberta et s'être rendu en Angleterre et en Australie en 1938, grâce à une bourse d'échange de la Commonwealth Press Union, il fut journaliste à Edmonton et à Vancouver. Durant la guerre, il a fait partie de la Commission d'Information en temps de guerre et il a été attaché de presse au Haut-commissariat du Canada en Australie.

M. Malone s'est joint au Ministère des Affaires extérieures en 1946 et il a été affecté à l'étranger en Australie, aux Etats-Unis et aux Pays-Bas avant d'être nommé ambassadeur en Iran puis haut-commissaire au Nigeria. A Ottawa, il a travaillé dans diverses directions du Ministère. Il est, depuis 1970, sous-commandant du Collège de la Défense nationale à Kingston et représentant des Affaires extérieures auprès de la Direction du Collège.

M. Malone est marié et père de cinq enfants.

JAMES JOACHIM MCCARDLE

Monsieur McCardle est né à Stratford, Ontario le 27 avril 1922. Il a fait ses études supérieures à l'Université de Toronto et y a obtenu le baccalauréat en 1943.

De 1943 à 1946, M. McCardle a servi dans les Forces armées canadiennes. Il est ensuite entré au Ministère des Affaires extérieures et a été affecté, entre autres, à Tokyo et Washington. De 1959 à 1962, M. McCardle fut conseiller et représentant permanent suppléant du Canada au Conseil de l'Atlantique Nord à Paris. Il revint ensuite à Ottawa et y dirigea la Direction de la Liaison avec la Défense jusqu'en 1969.

M. McCardle est présentement ambassadeur du Canada en Irlande, poste qu'il occupe depuis 1969.

M. McCardle est marié et père d'un enfant.

CHARLES EUSTACE MCGAUGHEY

Monsieur McGaughey est né à North Bay (Ontario) le 26 novembre 1917. Après avoir obtenu son diplôme de l'Université Queen's, en 1939, il a poursuivi ses études à l'Union internationale des étudiants, à Genève.

En 1941, il s'est engagé dans l'armée canadienne et a quitté l'armée en 1947 avec le grade de capitaine. La même année monsieur McGaughey est entré au Ministère des Affaires extérieures. Il était Haut-commissaire canadien en Malaisie (1962) et au Ghana (1965) avant d'être affecté à son poste actuel.

Monsieur McGaughey est marié et a deux enfants.

KENNETH DOUGLAS MCILWRAITH

Monsieur McIlwraith est né à Toronto, le 25 mai 1917. Il a fait ses études à Cambridge et y a obtenu un baccalauréat puis une maîtrise en 1939-40.

Pendant la guerre, il fut affecté par les forces alliées au Moyen-Orient et en Norvège. En 1947-48, il poursuivit des études post-universitaires en histoire à l'Université de Toronto.

M. McIlwraith est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été en poste à Genève, à la Mission permanente du Canada près l'Office des Nations Unies ainsi qu'à Tokyo et à Paris, où il fut conseiller de 1964 à 1966.

A Ottawa, M. McIlwraith a dirigé la Direction du désarmement de 1961 à 1964. Il est présentement directeur des Services de sécurité du Ministère.

M. McIlwraith est marié et père de quatre enfants.

DAVID CHALMER REECE

M. Reece est né à Winnipeg le 14 février 1926. Il a étudié à l'Université Cambridge où il a obtenu un baccalauréat ès arts avec spécialisation en 1949. Il a étudié le droit à l'Inns of Court et a été admis au barreau en 1951.

Après avoir travaillé en Angleterre pendant quelque temps, M. Reece s'est joint au Ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à plusieurs missions à l'étranger, entre autres à celles de Bonn, Londres, Kuala Lumpur et New Delhi. De 1969 à 1971, sa plus récente affectation, il a été ministre et représentant permanent adjoint du Canada près l'Organisation des Nations Unies à New York. A Ottawa, M. Reece a travaillé au cabinet du Sous-secrétaire et du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, au Bureau de l'aide extérieure et au sein de la Direction de l'Afrique et du Moyen-Orient.

M. Reece est marié et père de trois enfants.

JAMES ALAN ROBERTS

M. Roberts est né à Toronto le 19 août 1907 où il fit ses études. Il se distingua pendant la deuxième guerre mondiale alors qu'il servait comme brigadier. Il fut décoré par les gouvernements canadien (médaille DSO) et hollandais (Ordre d'Orange-Nassau).

Après la guerre, M. Roberts occupa plusieurs postes dans le secteur privé avant d'être nommé sous-ministre associé au ministère du Commerce en 1960. En 1964, il devint le premier Canadien à remplir les fonctions de sous-secrétaire général de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord. Il occupa ce poste jusqu'à sa nomination comme ambassadeur en Suisse et en Algérie en 1969.

M. Roberts est marié. Il a quatre enfants.